



Ciudad de México, 30 de julio de 2025

Comunicado de Prensa No. 013/2025

La ANAM y la Organización Mundial de Aduanas suman esfuerzos en favor de la facilitación comercial y aduanera

La Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), encabezada por su titular, Lic. Rafael Marín Mollinedo, lideró una reunión de trabajo estratégica de alto nivel con el secretario general adjunto de la Organización Mundial de Aduanas (OMA), Mtro. Ricardo Treviño Chapa, en la cual también participaron las y los directores generales de la ANAM.

Durante este importante encuentro, se dialogó sobre la colaboración estrecha y permanente que ha sostenido la ANAM con la OMA, abordando los principales retos y oportunidades del sector aduanero nacional en un contexto global marcado por la imposición de nuevos aranceles, el crecimiento del comercio electrónico y la instrumentación de nuevas tecnologías, así como la necesidad de garantizar la seguridad fronteriza.

Se intercambiaron puntos de vista sobre estrategias para fortalecer la facilitación comercial, con énfasis en la implementación de tecnologías de inspección no intrusiva y otros mecanismos innovadores para combatir el contrabando y el tráfico ilícito de mercancías. Las y los participantes destacaron la importancia de avanzar en la modernización aduanera para agilizar el comercio legítimo, reducir costos operativos y reforzar la seguridad en las fronteras, en línea con los estándares internacionales promovidos por la OMA.

El titular de la ANAM subrayó el compromiso de México con la adopción de tecnologías avanzadas, especialmente los sistemas de inspección no intrusiva, que permiten optimizar los procesos de revisión sin comprometer la seguridad.

“En un entorno global donde las políticas comerciales enfrentan nuevos desafíos, la ANAM trabaja de la mano con la OMA para implementar soluciones que promuevan un comercio justo, transparente y seguro, fortaleciendo la competitividad de México en el mercado internacional”, afirmó Marín Mollinedo.

Con esta visión, el titular de la ANAM ha impulsado una agenda aduanera centrada en la innovación tecnológica, la cooperación multilateral y la eficiencia operativa, elementos clave para posicionar a México como referente regional en materia aduanera.





Hacienda
Secretaría de Hacienda y Crédito Público



ADUANAS
AGENCIA NACIONAL DE ADUANAS DE MÉXICO



Durante el diálogo, se subrayó la importancia de responder a los retos derivados de la coyuntura internacional, como las tensiones comerciales, el crecimiento del comercio electrónico y los nuevos esquemas de recaudación. La ANAM y la OMA acordaron reforzar la capacitación del personal, el intercambio de información y la implementación de estándares globales, con el objetivo de consolidar una operación aduanera moderna, segura y eficiente.

De esta manera, bajo la conducción del titular Rafael Marín Mollinedo, la ANAM reafirma su compromiso con la modernización de los procesos aduaneros, la adopción de tecnologías de vanguardia y la cooperación internacional como pilares estratégicos para enfrentar los desafíos del comercio global. En un mundo interconectado, México se consolida como un actor clave en la transformación del sistema aduanero internacional.

oOo



2025
Año de
**La Mujer
Indígena**

Av. Paseo de la Reforma No. 10 Col. Tabacalera, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06030, CDMX | Teléfono 55 8889 0400 | www.anam.gob.mx